

Monseñor Arrieta denunció sobornos en el Gobierno

Por Enrique Tovar
Enviado de LA REPUBLICA

TILARAN, 16 — Hablando en esta ciudad durante la celebración del Cuarto Congreso de las Municipalidades de Guanacaste, el Obispo de la Diócesis, Monseñor Román Arrieta denunció que hay funcionarios del gobierno que son sobornados y que no cumplen la ley.

(Pasa a la Pág. 6)

Monseñor Arrieta...

(Viene de la página PRIMERA)

Monseñor Arrieta, quien pronunció un brillante discurso que dio motivo para muchos comentarios, dijo que "pareciera que la Patria está enferma por que el soborno se está metiendo en sus fibras".

INVITO a todos a velar porque la ley la cumpla, desde el más encumbrado hasta el más humilde de los funcionarios.

Citó el caso de los Inspectores de Tránsito que, dijo "corren tras un vehículo no para hacer que la ley se cumpla sino para cobrar la propina. Esta es una bofetada a la majestad de la ley", manifestó.

Terminó su referencia a esos hechos, diciendo: "Espero que este nuevo Gobierno proceda con energía y coloque en los puestos hombres que no sean deslumbrados por el brillo del oro".

AL FINAL de su discurso se refirió al cristianismo costarricense expresando, que si se le cierra la puerta a Cristo, entrará el marxismo que sólo trae violencia a las naciones".

El discurso de Monseñor Arrieta, por lo valiente y enérgico, dio origen a los más variados comentarios de los asistentes de la reunión que se celebró aquí.

EL CONGRESO

Representantes de 10 Muni-

cipalidades de la provincia de Guanacaste se hicieron presentes en el Cuarto Congreso, estando además: el Ministro de Gobernación Dr. Carlos Manuel Vicente Castro; el Obispo de Tilarán Monseñor Román Arrieta; los exdiputados Lic. Armando Arauz y Francisco Morales; los diputados actuales por Guanacaste José Bonilla Dub y Pedro Arauz Aguilar. Había sido invitado a asistir el Presidente Figueres, pero se le hizo imposible estar presente a pesar de sus deseos de hacerlo.

Se dispuso celebrar el V Congreso de Municipalidades guanacastecas el próximo 25 de julio en la ciudad de Cañas.

SE ELIGIO un Consejo Directivo con las siguientes personas: Srta. Juanita Cruz Casanova, de La Cruz, como Presidenta; Sr. Edwin Alvarez Alvarez, de Liberia, Vicepresidente; Sr. Rafael A. Calvo, Secretario.

Un informe sobre las labores del Consejo Directivo último presentó el señor Marco A. Villalobos, actual Mucipe de Tilarán y otro sobre el Centro Regional Universitario de Liberia leyó el Lic. Armando Arauz. Este fue condecorado con medalla de oro por su colaboración prestada a la comunidad guanacasteca en muchos asuntos.

La reunión de delegados municipales revistió, en general, gran interés.